

## Laichinger Internetverein klärt weiter auf



Die Wahlen beim Verein „Lust auf Internet“ bestätigten die Vorstandsmitglieder (v. li.) Walter Karas, Bernhard Meyer und Richard Fülle in ihren Ämtern. (Foto: Foto: pr)

**LAICHINGEN / sz** Die digitale Welt ist das Metier der Mitglieder des Vereins „Lust auf Internet“ (Lai). Diese Welt wollen sie ihren Mitbürgern erklären, was im vergangenen Jahr relativ gut klappte. Dieses Fazit zog der Vereinsvorsitzende Bernhard Meyer bei der Mitgliederversammlung am Mittwoch im Vereinsheim.

Meyer hob die vielen Vortragsabende unter dem Motto „Tipps & Tricks am Mittwoch“, hervor. Oftmals gelang es dem Verein dabei, sehr spontan auf aktuelle Themen wie die Ausspähung oder Sicherheit im Internet zu reagieren.

Auch handwerklich waren die LAI-Mitglieder zu Gange: So renovierten sie den Eingangsbereich des Vereinsheimes renoviert und schufen kleine Terrasse, damit sie die Vereinsabende nicht ausschließlich vor dem PC im Vereinsheim verbringen können.

Richard Fülle, Kassierer und dienstältestes Vorstandsmitglied, konnte den Mitgliedern mit seinem Kassenbericht aufzeigen, dass der Verein finanziell auf soliden Beinen steht.



### Mitglieder zahlen sechs Euro mehr

Die Neuwahlen bei „Lust auf Internet“ bestätigten die bisherigen Amtsinhaber. Vorsitzender bleibt Bernhard Meyer, sein Stellvertreter Walter Karas. Kassenwart Richard Fülle bleibt dem Verein weitere zwei Jahre erhalten. Seine neue Amtszeit begann der neugewählte Vorstand mit einem Novum: Erstmals in der Vereinsgeschichte wurde vom Gremium beschlossen, den Vereinsbeitrag anzupassen. Bei der Vereinsgründung 1997 war ein Monatsbeitrag von fünf D-Mark festgelegt worden. Nun 17 Jahre später, wurde der Jahresbeitrag von 30 auf 36 Euro angehoben.

Neben den „Tipps & Tricks am Mittwoch“ sind auch in diesem Jahr mehrere Workshops geplant. Außerdem möchte der Verein sich am diesjährigen Stadtfest beteiligen und sein Vereinsheim verschönern. Gemütliche Vereinsabende mit „Klatsch und Tratsch“ sollen das Programm des Internetvereins abrunden.

**Dem Verein „Lust auf Internet“ gehören 145 Mitglieder an, von denen 26 anwesend waren. 49 Firmen und sieben Vereine der Region sind über den Verein im Internet vertreten. Dabei verwaltet der Verein 76 Internetseiten und weit über 200 Mailkonten. Um dies störungsfrei leisten zu können, wird der Verein noch in diesem Jahr bei einem Großprovider einen neuen, leistungsfähigeren Server anmieten.**

(Erschienen: 06.04.2014 18:00)

<http://www.schwaebische.de/region/biberach-uhl/laichingen/stadtnachrichten->

laichingen\_artikel,-Laichinger-Internetverein-klart-weiter-auf-\_arid,5621922.html

